

ABSTRAK

Eva Indriyani : Pengaruh *Operating Expenses* Dan *Total Liabilities* Terhadap *Income For The Year* Studi Kasus Pada PT Eterindo Wahanatama Tbk Yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2012-2021

Penelitian ini dilatar belakangi untuk dapat menjalankan suatu kegiatan perusahaan, sehingga tidak menyalurkan dana kepada unsur-unsur yang tidak sesuai dengan syariah, sehingga perusahaan harus mempertahankan kinerjanya. Dalam penelitian ini peneliti menjadikan PT. Eterindo Wahanatama Tbk. sebagai objek penelitian.

Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) untuk mengetahui pengaruh *Operating Expenses* secara parsial terhadap *Income For The Year*; (2) untuk mengetahui *Total Liabilities* secara parsial terhadap *Income For The Year* (3) untuk mengetahui pengaruh *Operating Expenses* dan *Total Liabilities* secara simultan Terhadap *Income For The Year*.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan PT. Eterindo Wahanatama Tbk. periode 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi) analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisiensi determinasi) analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji t), uji signifikansi simultan (uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Operating Expenses* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Income For The Year*, secara parsial juga *Total Liabilities* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Income For The Year*. *Operating Expenses* dan *Total Liabilities* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Income For the year* pada PT. Eterindo Wahanatama Tbk. hal ini terjadi kesesuaian antara teori penelitian dengan teori akad yang termasuk ke dalam akad *Mudharabah* pada manajemen keuangan syariah. Nilai Koefisien determinasi pada *Operating Expenses* terhadap *Income For The Year* sebesar 19,1% dan nilai koefisien determinasi *Total Liabilities* terhadap *Income For The Year* sebesar 17,9% dan nilai koefisien determinasi *Operating Expenses* dan *Total Liabilities* terhadap *Income For The Year* sebesar 38,7%.

Kata Kunci: *Operating Expenses*, *Total liabilities* dan *Income For The Year*